

Offrez à des millions de personnes un avenir plus lumineux

Toutes les cinq secondes, une personne perd la vue. En Afrique subsaharienne, plus de 4,5 millions de personnes souffrent d'une forme de **cécité évitable** à cause d'un manque d'accès à des soins oculaires. Une réalité choquante que nous ne pouvons plus ignorer.

L'accès à des soins oculaires n'est pas un luxe ; il s'agit d'un droit humain fondamental devant être garanti à tou-te-s. En respectant ce droit et en poursuivant activement les Objectifs de développement durable (ODD) **pour 2030** - en particulier l'**ODD 3**, qui promet une bonne santé et un bien-être à tout âge -, nous pouvons faire une réelle différence dans la vie de millions de personnes.

Voilà pourquoi nous vous appelons à signer cette pétition. Ensemble, nous pouvons inciter nos décideurs politiques à rendre les soins ophtalmologiques accessibles à tou-te-s.

Grâce à votre signature, nous pouvons influencer les politiques, sensibiliser l'opinion publique et ouvrir la voie à un avenir meilleur pour des millions de personnes. Aidez-nous à faire en sorte que personne ne soit laissé sur le côté.